

## Kennenlerntag

An diesem Tag haben die Schüler der 5. Jahrgangsstufe die Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen und sich in die neue Klassengemeinschaft einzufinden. Eine IHK-Dozentin füllt den Tag mit Workshops und Spielen, die den Kindern zeigen sollen, wie wichtig eine gut funktionierende Gemeinschaft für alle ist und was sie bewirken kann.



Der Tag startet mit einem gemeinsamen Frühstück. Vormittags steht das Kennenlernen untereinander auf dem Programm. Gemeinsam Neues erfahren, zusammen Aufgaben lösen und Strategien entwickeln, um ans Ziel zu kommen, sollen ein Gemeinschaftsgefühl in der Klasse wecken.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen in der Schulmensa und einer wohlverdienten Pause auf dem Schulhof geht es nachmittags weiter mit dem großen Thema „Teambildung“. Mit Hilfe von altersgerechten Gruppenspielen werden die Bereitschaft und Fähigkeit zu Teamwork und Zusammenarbeit gefördert. Geschicklichkeitsspiele sollen die Kooperationsfreude stärken und Vertrauen aufbauen. Nach der Nachmittagsjause mit frischem Obst geht es weiter mit dem Thema „Wertschätzende Kommunikation“. Auch das Formulieren von Ich-Botschaften wird den Kindern in Form von Rollenspielen erklärt.

Mit einer Geschichte und dem Wunsch: „Dein Leben liegt in deiner Hand! Mach das Beste draus!“ entlässt die Dozentin die 5. Klasse zum Schnitzeessen in der Schule.

Die Kinder gehen mit vielen neuen Erfahrungen nach diesem Tag heim. Mit einer starken Klassengemeinschaft ist der Neuanfang an einer Schule um vieles einfacher und die Kinder können den neuen Herausforderungen gelassen entgegensehen.

